



■ FUNDACIÓN

La fachada de la Universidad, portada del número especial de la revista Patrimonio

La Fundación del Patrimonio Histórico ha editado un número especial de la revista Patrimonio con motivo de su XV aniversario y en el que la fachada de la Universidad de Salamanca es la portada. La revista presenta un gran despliegue gráfico de 15 bienes culturales seleccionados por cada año que cumple este organismo creado por la Junta y las cajas de ahorro de la Comunidad, además de contar también con la colaboración de firmas destacadas que analizan su trayectoria.